

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Taskforce Tarmed SGUM

Die ärztlichen Gremien (DV und Ärztekammer der FMH) haben den neuen Tarco-Tarif gutgeheißen, der neue Name wird nun TARDOC lauten. An diesem Tarifwerk haben auch Curafutura und die MTK mitgewirkt. Leider kommt dadurch aber keine Mehrheit zustande, sodass dem Bundesrat

dieser Tarifentwurf nicht zur Genehmigung unterbreitet werden kann, sondern zur Vernehmlassung den übrigen Kostenträgern und wohl auch den politischen Institutionen vorgelegt werden muss. Das bedeutet eine erhebliche Verzögerung, und mit der Einführung des neuen Tarifs ist vor dem

1.1.2021 nicht zu rechnen. Einmal mehr haben wir Ärzte einem Werk zugestimmt, dessen Endzustand noch offen ist...

Beat Dubs
Leiter Taskforce Tarmed